

## Liebe Freunde und Förderer des Förderkreises,

nun war es wieder soweit:

zu unserm **zweiten „Förderkreis-Cafe“** im **Cafe Mangelkammer**, am **25. März 2015** kamen 15 Leute.



Neben Zeit zum Ratschen und Kontaktieren konnten wir wieder einige Bilder und Informationen zu den letzten Aktionen austauschen. Einige Denkspielchen verbreiteten zudem Freude und Gesprächs-aufhänger. Keiner von uns wusste, wie die Reiter auf die Pferde, die uns Claudia mitgebracht hatte, zu legen sind. Ja, und die Anzahl der Quadrate auf dem Plakat, waren auch nicht so einfach zu zählen.

**Die Gewinner dazu, sehen Sie hier:**



**Und ein Blick auf die Gäste:**



Bilder: Wolfgang Hiebl

**Unser 3. „Förderkreis-Cafe“ findet am 25. November 2015, wieder mit dem Glücksrad statt.  
Vielleicht kommen Sie. Wäre schön!**